



# REDES DE PODER



## El 'debut' de Calderón

Aunque **implícitamente presente** durante todo el proceso legal que lleva **Genaro García Luna** en los Estados Unidos, no ha sido sino hasta el inicio de la **cuarta semana** del juicio

en contra del exsecretario de Seguridad Pública federal, que se lleva en la Corte de Distrito Este de **Brooklyn** que salió a relucir el nombre del expresidente **Felipe Calderón Hinojosa**, a quien el exfiscal de Nayarit, **Edgar Veytia**, señaló también

por presuntos **pactos con grupos delictivos**. Incluso ya aludido directamente el exmandatario **habló por primera vez** desde que inició el juicio en su cuenta de **Twitter** para negar los señalamientos. Habrá que ver si en las jornadas subsecuentes ya **irá cobrando más protagonismo** el nombre de Calderón, jefe directo de García Luna, o si bien, solo fue **debut y despedida**. Atentos.

## La incógnita emecista

Las **precampañas** en el Estado de México están a unos días de

concluir, y aunque aún **no se puede dar una proyección** clara de lo que se puede esperar en la elección, lo que sí se ha vuelto **prácticamente una certeza** es el papel marginal que podrá tener **Movimiento Ciudadano** en la definición. Y es que si algo ha ido quedando claro en el seguimiento de diversas mediciones que se han conocido hasta la fecha, es que el precandidato naranja, **Juan Zepeda**, no sólo no ha podido repuntar, aunque sea de forma mínima, en las encuestas, sino que incluso **va**

**en claro retroceso**. Razones puede haber muchas, pero si el senador con licencia **no se deja ver en la entidad**, si sus apariciones han sido casi nulas y si a eso se le suma la **falta de operación** y hasta de interés del partido, no se podría esperar otro resultado. MC no tiene prácticamente ningún capital para negociar, al menos en el **Estado de México** y con lo que se viene, sin duda **perdería fuerza** para cualquier acuerdo rumbo a 2024. ¿Realmente qué es lo que pretende el partido? Veremos.